



平成29年3月27日

千歳北陽通信

北海道千歳北陽高等学校

発行責任者 校長 小路修司 文責 屋敷宗寿

第5号

第42回 卒業証書授与式が行われました

3月1日に厳粛な雰囲気の中第42回卒業証書授与式が行われ、215名の生徒が本校から旅立ちました。



進路状況 大学31名 短大・専門学校62名 民間就職81名 公務員17名

祝 少林寺拳法部 全国選抜大会出場

1年4組 花見拓哉くん(青葉中出身)

平成29年3月24日(金)から香川県で行われる、第20回全国高等学校少林寺拳法選抜大会に出場します。北海道代表として行くので、まずは予選を突破して決勝まで残りたいです。



(写真中央下 花見選手)

平成29年3月・4月の主な行事(予定)

- 3月24日(金) 終業式
- 25日(土) 春季休業~4月9日まで
- 28日(火) 生徒登校禁止(入試関係:~12時まで)
- 29日(水) ~4月4日(火) 1・2年生進学講習
- 31日(金) ~4月2日(日) 新2・3年生教科書販売(イオン)
- 4月 3日(月) 入学予定者オリエンテーション
新入生教科書販売(イオン)
- 10日(月) 始業式・入学式
- 11日(火) 対面式
- 12日(水) 部活動紹介
- 14日(金) 第1回基礎学力診断テスト(全学年)
- 19日(水) 身体測定
- 27日(木) ~29日(土) 1学年宿泊研修

☆『春の師走』

「師走」という言葉があります。旧暦の12月の別名で、語源は師(お坊さんのこと)が、多くの所でお経を読むために東奔西走するほど忙しい月であることからつけられたとか(諸説あり)。ところで、この時期は教師にとっては忙しい時期であると同時に、心が揺れ動く時でもあります。卒業やクラス替え、転勤といった別れが訪れる時期であると同時に、入学や転入など新たな出会いが訪れる時期でもあるからです。手塩にかけた生徒たちを送り出す誇らしさを感じると同時に去っていく寂しさを感じたり、一人前にしてやれなかった悔しさを感じると同時に自分の無力感や安堵感を感じたりすることもあります。また、新たな出会いに心を躍らせたり、これから待ち受ける困難な出会いに覚悟を決めたりするのもこの時期です。実は、そんな心のメリハリがあるから教師は楽しいのかも知れません。毎年、定期的に出会いと別れがやってきて、人間関係は強制的にリセットされます。それは明るい将来を予感させるものとなる場合もあれば、決して一筋縄ではいかないものもあります。でもその別れと出会いが、自分たちの心の奥をくすぐってくれるものとなり、教師である私たちを成長させてくれるものにもなるのです。

さあ、間もなく春がやってきます。今年はどんな別れと出会いがあるのでしょうか…



合格体験談

(平成27年度卒業生)



□ 梅田雄貴さん(銭函中学校出身)
北海道警察函館中央署 勤務

平成28年4月より北海道警察に採用になった梅田さんが今年の2月に警察学校を卒業し、函館中央署に配属されました。先日来校し高校時代に頑張ったことや身につけて欲しいことなどを紹介してくれました。

【高校時代に頑張ったこと】

○入学当初より公務員(警察・海上保安庁)を希望していました。そのため勉強は勿論ですが体力作りのために柔道部とレスリング部に入り、精神面と体力面を少しでも向上できるように努力しました。勉強に関しては、日ごろの授業を大切にすることは勿論ですが、先生方が話す内容もノートに記入するなど授業の内容はその時間内で分かるように努力し、家では公務員試験に向けての学習を頑張りました。学校生活では欠席や遅刻を極力なくし、身だしなみでも注意を受けないように自分自身で意識しながら生活をしました。学校行事もJALマラソンや学校祭・体育祭などの行事にも積極的に参加しコミュニケーション能力を身につけました。部活動では、レスリング部の活動で全国大会に3回出場することができ、面接の時に自信を持って自己PRができたので本当に助かりました。

【公務員の受験に向けて】

○本格的に公務員試験に向けて、勉強をはじめたのは2年生の夏休みからです。公務員試験は毎年傾向が決まっているため過去問題から取り組み、難しい問題は先生方に聞きながら学習しました。また、公務員模試を積極的に受験し、全国や道内で自分の順位を確認し、苦手科目の克服に努力しました。3年生になってからは、週末に公務員養成学校で学習し、同じ目標を持った人たちの影響もあり今まで以上に勉強を頑張るようになりました。結果は、北海道警察に合格し海上保安学校は補欠合格となりました。

最後に高校生活はあっという間に終わります。しかし、この3年間で自分の人生の中で一番重要な時期です。夢や目標は叶えるためにあります。自分の将来のことです。諦めずに努力をして下さい。努力をした人はきっと良い結果が待っています。

※本校から警察への現役合格は、数十年ぶりとなりました。

「これな〜に」北海道知事賞 受賞

写真部 1年4組 渡辺華練さん(青葉中出身)



第35回学生写真道展の1140点の中から最高賞

今回受賞した作品は、私が冬休みに東京にある池袋サンシャイン水族館で撮影したものです。その時は小さな女の子が不思議そうに見ている時の構図がとてもよく、何気なくシャッターを押しましたが、まさかこんな素晴らしい賞がいただけるとは夢にも思いませんでした。私の祖父母は夫婦で写真を撮っています。写真のコンクールで一席を受賞するほどの腕前で、写真部に入るきっかけと楽しさや素晴らしさを教えてくれたのも祖父母でした。

今回受賞できて写真に対する思いがより強くなり、これからさらに努力していきたいと思えます。

地域貢献「スノーバスター」

ボランティア部
2年3組 中村勇斗くん(恵明中出身)



1月28日(土)にボランティア部・吹奏楽局と共に富丘公園付近の住宅の除雪活動のボランティアに参加しました。普段は市内の福祉施設での清掃や市内外での祭りなどの手伝いをさせて頂き、除雪ボランティアは初デビューでした。自分の家での除雪とは違い、とても慎重な作業となり時間もかかりましたが、無事に終了でき嬉しく思いました。また、来年も「スノーバスター」に参加し、市民の皆さんに少しでも社会貢献ができるように活動したと思います。

子ども相談支援センター相談窓口のお知らせ

いじめや不登校、体罰などの学校教育に関する悩み、子育て・しつけなど家庭教育に関する悩みなど相談してください。

●電話相談

0120-3882-56

(無料、毎日24時間対応)

●メール相談

doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp

※急ぎの場合は電話相談を利用してください。

●来所相談 ※10:00~16:00 札幌市中央区北3条西7丁目道庁別館8階

(土日・祝日、年末年始はお休みです。) 子ども相談支援センター

※上記の電話相談で予約してください。

お問い合わせ 千歳市北陽2丁目10番53号 電話0123-24-2818

ホームページアドレス <http://www.chitosehokuyou.hokkaido-c.ed.jp/>